

LA SEÑORA Doña Josefa Espinosa Mas Viuda de José Masía ha fallecido hoy, a las seis de la mañana habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad R. I. P.

El doctor Riba y la cuestión social. Las doctrinas sociales contemporáneas y la legislación obrera. Este era el tema escogido por don Carlos Riba y García, catedrático de la Facultad de Historia de la Universidad Valenciana...

Fuerzas de los regimientos de Vizcaya y Otumba a Marruecos. Las operaciones ocurridas en Melilla han motivado el envío de fuerzas a dicho territorio.

Diputación provincial. El presidente de la Corporación provincial nos ha manifestado esta mañana que había estado en el puerto con objeto de devolverle la visita al comandante jefe de la escuadrilla inglesa...

Dr. D. Eduardo Gil y Jimeno. Canonigo de la santa iglesia Catedral Basilica falleció a las diez de la noche de ayer confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica R. I. P.

La situación de Alemania. La venganza de los muertos.

Hemos tenido que hablar diversas veces de las diferencias particularistas que corrompen la política aliada ante los problemas del Rhin. No sólomente hay diferencias franco-belgas, hoy amortiguadas con la desaparición de la República separatista de Coblenza...

La llegada de Jacinto Benavente. El próximo viernes, a las nueve de la mañana, llegará a nuestra ciudad el glorioso comediógrafo, orgullo de las letras hispanas, Jacinto Benavente.

Paradojas de la vida. La suerte y la desgracia unidas por un real decreto. Así, aunque al pronto parezca broma, la suerte y la desgracia aparecen hermanadas por obra y gracia del Directorio militar...

El Carnaval de los niños. "Madres las que teneis hijos..". No los crucifiquéis desde la más tierna infancia con disfraces torturadores.

Mancomunidades provinciales.

Conferencia del señor Bofarull en el Partido Social Popular.

En el salón de actos del Partido Social Popular de Barcelona disertó el sábado último el señor Bofarull sobre el tema "Mancomunidades provinciales". La fe religiosa y el sentimiento de libertad orgánica...

De todos modos, bueno es que haya dinero en abundancia, base primordial para acometer estas empresas contra las enfermedades que depauperan nuestra raza y hasta la aniquilan.

La patata temprana.

Se ha publicado un real decreto, que mañana nos traerá la "Gaceta", autorizando a los Sindicatos Católicos de Levante y Cataluña para exportar patata temprana hasta la cuantía de 25.000 toneladas...

Los representantes y corredores de Valencia.

La Asociación General de Representantes y Corredores de Valencia ha remitido al Directorio, por conducto del Gobernador civil, un plan de reorganización comercial general...

En cuarta plana "Los deportivos".

navegación, mejoramiento del servicio telegráfico y creación de Museos y Universidades comerciales, con revisión de textos y grados desde el auxiliar de comercio hasta el ingeniero mercantil.

El señor Oliag, con los tenientes de alcalde señores Maigues y Turín y otros señores concejales, ha estado hoy en el puerto, subiendo a bordo del buque ammirante, para devolver el saludo a los jefes y oficiales de la flota.

Casa de la Ciudad.

El Alcalde propietario. Probablemente mañana se posesionará de su cargo el Alcalde propietario, general Axilés.

Los marinos ingleses.

Mañana acordará el Ayuntamiento la forma de obsequiar a los marinos británicos, que quizás consista en un lunch en el Palacio Municipal, amenizado con un cuadro de bailes populares.

La recaudación de hoy.

Por arbitrio de cartas: Matadero general, 70335 pesetas; matadero del Grao, 43643; matadero del Caball, 4410; matadero de Benimamet, 3; estaciones sanitarias, 92585. Por análisis y examen de sustancias, 51425. Por circulación rodada, 775. Por arbitrios extraordinarios, 75375. Por bebidas, 430520. Total, 8.46094 pesetas.

Declaración de Ginebra o de los Derechos del Niño.

La Unión Internacional de Socorros a los Niños, cuya sede es Ginebra, (4, Rue Massot), y que fue fundada en 1920, tiene como objeto el socorrer y proteger a los niños, en todos los países, sin distinción de nacionalidad, de raza ni de religión...





